
 

 
 

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS  
 

MATUTINA TELEVISIÓN 
Jueves 16 de agosto de 2007 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 
POLÍTICA 
 
La presidenta local del PVEM María de Jesús Ibarra Silva se deslindó de las acusaciones hechas en su 
contra, además de que exigió a quien la demandó que compruebe la acusación en su contra. Agregó que la 
firma de pagares fue un acuerdo del consejo estatal y que actuó apegada a derecho y transparencia. (NT) 
 
Los nombramientos de coordinadores estatales del PVEM generaron descontento entre muchos militantes, pero 
la dirigente María de Jesús Ibarra afirmó que los nombramientos fueron en apego a los estatutos y con la 
autorización del consejo político nacional, pese a la inconformidad. (TVA) 
 

SOCIEDAD 
La CFE trabaja en una subestación en la zona serrana, que tendrá un costo de alrededor de 100 mdp para dar 
solución a los problemas de bajo voltaje en Querétaro. (TVA) 
 
Continúa el robo de energía eléctrica en el estado; la CFE tiene detectadas más de 180 colonias irregulares que 
con frecuencia se roban este servicio. (NT) 
 
Ayer se sumaron 3 mil tianguistas de todo el estado al Frente Amplio Progresista que forman el PRD, el PT y 
Convergencia, y es que los dirigentes de este Frente en Querétaro prometieron luchar por el respeto de los 
tianguistas del estado, esto ante los recurrentes operativos que realiza la AFI para decomisarles mercancía 
pirata. (NT) 
 
El dirigente del PRD, Pablo González Loyola Pérez, anunció la creación de un Frente alternativo integrado por 
diferentes agrupaciones de tianguistas y defenderse de los actos de la autoridad. (TVA) 
 
Por unanimidad fue electa por tres años más Rocío Alvarado como presidenta de la Federación de 
Comerciantes, Locatarios Establecidos y Prestadores de Servicios, quien precisó que durante su administración 
se han logrado obtener beneficios para este gremio, en el que destaca la facilidad para la obtención de una 
vivienda para los comerciantes más necesitados. (NT) 
 
Vecinos de la colonia Álamos Tercera sección se quejan de que no se respeta el sentido en diversas calles; la 
gente que fue sorprendida alegó no haberse dado cuenta. (TVA) 
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Muchos camellones de Querétaro tienen la maleza muy crecida, como es el caso de Luis Vega y Monroy, donde 
los peatones le piensan dos veces antes de cruzar por ahí. Piden a la autoridad que los atienda. (TVA) 
  
La PROFECO alerta sobre la presencia de inspectores falsos, quienes piden verificar billetes falsos. (TVA) 
 
Reportaje. La llegada del tren a Querétaro a finales del siglo XIX revolucionó por completo al estado, pues los 
trayectos se hicieron más cortos, lo que beneficio tanto a los que deseaban viajar como a las cargas de 
productos. (NT) 
 

MUNICIPIOS 
Este jueves iniciará la reubicación de los comerciantes indígenas de la zona centro de la ciudad e instalarlas en 
la Plaza Fundadores, informó el secretario de gobierno de gobierno municipal Jorge Luis Alarcón. (NT) 
 
A partir de hoy las Marías que venden artesanías que ellas mismas elaboran en el centro histórico serán 
reubicadas en un tianguis de artesanías que se instalará frente al templo de la Cruz en la Plaza Fundadores, 
por lo que seguramente el centro se verá más ordenado y también se verán beneficiadas estas indígenas, pues 
contarán con un espacio adecuado y acondicionado para que puedan vender sus artesanías. (NT) 
 
La Secretaría de Turismo informó que serán reubicadas 16 mujeres indígenas de los andadores de 5 de mayo y 
16 de septiembre a la Plaza fundadores. Aseguran que no se afectarán sus ventas. (TVA) 
 
El presidente de la comisión de asuntos indígenas Magdaleno Muñoz dijo que la reubicación de las mujeres 
indígenas de la zona centro de la ciudad es conveniente para mejorar las condiciones de los comercios de los 
indígenas. Reconoció la labor de las autoridades municipales y federales para lograr esta reubicación en Plaza 
Fundadores. (NT) 
 
El municipio de Querétaro analiza la posibilidad de apoyar a la UAQ, no con recursos, sino con la agilización de 
trámites y la construcción de una vialidad más amplia en el campus de Juriquilla. (TVA) 
 
Ahora los Boy Scouts serán cuates del parque, tras el convenio que firmaron con el municipio de Querétaro, 
para promover la educación cívica ambiental y lograr que las personas tengan una conciencia individual y 
colectiva. (TVA) 
 
Tras el éxito del parque Alfalfares que ha recibido ya a 120 mil visitantes, se contempla la construcción de un 
nuevo parque más grande en Santa Rosa Jáuregui, con una inversión de 100 mdp. Incluirá en 50 hectáreas, 
con áreas para canotaje y para acampar, un parque acuático, canchas de futbol, un aviario y otras. (TVA) 
 
Habitantes de la comunidad de San Nicolás en el municipio de Tequisquiapan se quejaron por las afectaciones 
que dicen les está provocando la construcción de un puente que realiza la Secretaría de Comunicaciones y 
Transportes. (NT) 
 
Se dice que en Bernal la gente es muy longeva. Hay algunos testimonios de ello y hay quienes dicen que es  
debido al agua que escurre de la peña. (TVA) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Plantarán cientos de árboles en el ex relleno sanitario del municipio de Corregidora para convertirlo en un área 
verde. Más de 4 mil árboles fueron donados por la CFE, que ha iniciado una campaña de plantación de árboles 
a nivel nacional, por lo que buscan aprovechar este espacio para que en próximos años se convierta de un 
basurero a un área verde. (NT) 
 
Dos establecimientos fueron multados con 130 mil pesos cada uno, por vender alcohol a menores de edad, 
informó el director de regulación y fomento sanitario, Raúl Figueroa García. (NC, TVA) 
 
Los medicamentos que se hacen caducos y que tenemos en casa, deben ser tratados adecuadamente y por 
ello la Secretaría de salud realizará una campaña para recolectarlos. (TVA) 
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Ayer las autoridades de protección civil municipal decidieron clausurar la empresa Ingeniería y Procesos 
Industriales, debido a que las condiciones de seguridad eran mínima, lo que representaba un riesgo no sólo 
para los trabajadores, sino también para la población cercana, pues manejaban residuos peligrosos. (NT) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
 
Edgar Mohar Kuri dejará el cargo como secretario de Seguridad Ciudadana después de 10 años de servicio a 
Querétaro en materia de seguridad. (NT) 
Los 79 elementos policíacos municipales de tránsito y seguridad pública municipal de Pedro Escobedo pasaron 
la prueba del antidoping y salieron negativos al consumo de drogas, situación por la cual ahora será más 
sencillo incorporarlos a la licencia colectiva de armas que han solicitado las autoridades municipales. (NT) 
 
Un importante operativo se realizó para la reconstrucción de hechos de un homicidio que se llevo a cabo el 30 
de octubre del 2006 en el cerro del Tángano. (NT) 
 
Sección de asesoría jurídica. Braulio Guerra Urbiola comenta que los Derechos Humanos son poco vistos 
desde la óptica de la legislación internacional. Hay instrumentos a los que pueden acudir, si no tienen respuesta 
en el nivel estatal y nacional, como es el caso de la Corte Interamericana de Derechos Humanos, cuyas 
resoluciones ya son obligatorias, no como en el caso de las recomendaciones de las comisiones en los Estados 
o la nacional. También hay ONG que auxilian al ciudadano para llegar a esas instancias internacionales. (TVA) 
 

 


